

哲学の道程(みちのり) 第3号

伊万里実業高等学校定時制 生徒会

※令和6年度の「生徒会通信」は、記事ごとにタイトルを変えていきます

特集 ザ遠足 ～三社詣でコンプリート～

登山家 ジョージ・マロリーの言葉から

生徒会係 松本 哲

登山家のジョージ・マロリーは、「どうしてそこまでして山に挑むのか」という記者の質問に、「そこに山があるからだ」との名言を残した。「趣味だから」「生きがいだから」といつた明確さがないからこそ、その真意は多くの人々によって深く読み解かれてきた。あるだろ。であることや苦しいことには、あれこれと考えがちであり、そのほとんどがネガティブな内容である。山の上で、みんな写真撮りまじった。楽しくみんなで歩きまじらう。今回のテーマであり、自分に自分を救ってくれるのは、こうした深い考えの上に立つシンプルな言葉の持つ力なのかもしれない。6キロの道のりを歩くこと、険しい階段を登ることを一番嫌がったのは私かもしれない。「どうしてこんな企画を考えたの?」「仕事ですから...」



伊万里迎賓館（チャペル見学）
 この場所は（やっばり）女子が絵になります。いつもこの場所です。「人生の門出」が迎えられるスタッフの皆様、ありがとうございました。

